

<https://www.valdorger.fr/repas-des-aines/>

Repas des aînés

Le repas des aînés existait dans chacune des deux communes fondatrices de Val d'Orger (tradition ancienne à Grainville, créé en 2014 à Gaillardbois-Cressenville suite aux élections municipales).

Depuis 2017, le repas des aînés de Val d'Orger se déroule le 8 mai, alternativement à Gaillardbois et Grainville. Il réunit les habitants, à partir de 62 ans.



Lors des fêtes de Noël, un colis est offert par la municipalité aux habitants de 65 ans et plus, distribué à domicile.